
議 会 報 告 会 報 告 書 

平成２９年度９月定例会における議会報告会 

開催日時 平成２９年１１月１８日（土）午後 1時 30分から午後 3時 30分 

開催場所 柳瀬まちづくりセンターホール 

出席議員 

 

城下 師子 小林 澄子 粕谷 不二夫 

大石 健一 石本 亮三 村上 浩 

 隆行 秋田 孝 （議席番号順） 

代 表 者  隆行 司 会 者 城下 師子 

報 告 者 下記報告内容参照 記 録 者 小林 澄子 

参加人数 ３７人 

報告内容 

 

 

 

 

 

 

 

主な意見・

要 望 等 

議員が開会の挨拶。各委員会の報告を総務経済（粕谷）、健康福祉 

（小林）、市民文教（秋田）、建設環境（石本）、議運（大石）の順で 

パワーポイントの資料に基づいて行った後、報告内容に対する質疑応答 

・意見交換を行い、最後に村上議員が閉会の挨拶を行った。 

【報告内容に関する質疑】 

○児童クラブの指定管理者について（継続を望む要望書が選定委員会で 

公開されていない理由、２カ月で引き継ぎは短い、どう進めていくのか） 

【その他主な意見・要望等】 

○児童クラブの指定管理者について（受託事業者が替わる説明会が不充 

分、市の児童クラブの質について、資格ある支援員が市外に流れる、雇 

用の継続や処遇改善を）○所沢インター周辺や東所沢駅周辺の整備、開 

智（かいち）学園の誘致、大江戸線の導入について〇国保広域化につい 

いて（保険税の引き上げが予想される、一般会計からの繰り入れを赤字 

と見るのはおかしいのでは）〇高齢者の免許証自主返納増加に伴い、 

公共交通の拡充を〇期日前投票所が不足、増設が必要〇耕作放棄地を市 

民農園に活用してはどうか〇学校へのエアコン設置について（防音校舎 

だけではなく、猛暑対策として学校普通教室へのエアコンが必要、２月 

の政策討論会を実りあるものにしてほしい、市内小学校に長年勤務した 

が、昔は窓を開ければ頑張れたが、40℃を超える教室で仕事をしてお 

り、教室にいるだけで鼻血を出す子がいる。取り返しがつかないことに 

なったらどうするのか） 

 

広聴広報委員長  隆行 様     

平成２９年１１月２１日 

所沢市議会議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。 

 

代表者   隆行         


